
参議院選挙

坂井えつ子 小金井市議 3期7年目

●1980年大阪生まれ。緑町に転入、現在は
桜町在住。緑小、緑中、小金井北高、日本
大学法学部卒業。日本福祉教育専門学校入
学 ●市議会：厚生文教委員会、行財政改革
推進調査特別委員会、広報協議会(副座長）
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お知らせ なんでもフリートーク

テーマを決めない語り場!!市政や
議会のあれこれについて語りま
しょう。時間内はいつでもOK︕

8⽉20⽇(⼟) 午後4時〜6時
@スペースこっこ(本町2-19-6 1-105)

坂井のひとりごと：YouTubeやインスタグラムでの発信もボチボチ始めました。動画をつくるのは好きみたい。

＊感染症の状況による変更あり。
＊zoom参加の⽅はご連絡ください。URLをお知らせします。

会場＆zoomで開催

改憲勢⼒が3分の2を占め
たけれど、坂井が応援した
福島みずほさん(全国⽐例区)
は当選！定数6の東京都選挙
区では⽴憲主義の候補者へ
の投票を呼びかけ、結果、
⽴憲野党が3議席を獲得!!⼩
⾦井市の投票率は60.4%で、
東京23区26市では7位でした。

福島みずほさん、当選！

演説中に銃撃をうけ他界した元⾸相に、お悔やみを申し上げます。
これで、安倍政権の評価が変わるわけではなく、解釈改憲や“モリカケ桜”、
⾃死に追い込まれた⽅がいたことも忘れてはなりません。
銃撃事件の全容はまだ解明されていませんが、なぜ起きてしまったのか、
背景を紐解いていくことが⼤切です。政治家の発⾔や報道も吟味し、⼀⼈ひ
とりが考え、これ以上の加害者や被害者をうまない社会にしていくことこそ
が必要だと考えています。 (7⽉11⽇現在)

元⾸相の銃撃事件をうけて暴力をうまない社会に。

Vol.65

国や東京都は、⺠間園には財政⽀援をするけれど、公⽴園には出さない
ため、市が全額を出しているのが今の制度です。施設の⽼朽化に保育⼠

不⾜など、⾃治体が公⽴園を維持するには相当な政策意思が必要です。
パブリックコメントの98％程度が反対で、保護者も反対している現状で、市
⻑はホントに公⽴保育園を廃園にするのか？⻄岡市⻑の出⽅を⾒定めます。

東京都選挙区合計 ⼩⾦井市
1 朝⽇けんたろう(922,793) 朝⽇けんたろう(8,950)
２ ⽵⾕とし⼦(742,968) ⼭添拓(7,436)
３ ⼭添拓(685,224) いくいな晃⼦(7,399)
４ 蓮舫(670,339) 蓮舫(6,928)
５ いくいな晃⼦(619,792) ⼭本太郎(5,319)
６ ⼭本太郎(565,925) 松尾あきひろ(5,043)
7 えびさわ由紀(530,361) ⽵⾕とし⼦(4,955)
8 松尾あきひろ(372,064) えびさわ由紀(4,336)
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東京都の投票率は、56.5%

⼩⾦井市議会議員

坂井えつ⼦ の
つながる⼩⾦井通信 2022年第2回定例会 報告号

では、この間、厚⽣⽂教委員会のほか、全員協議会
でも審査してきました。

公⽴保育園の廃園には、市⻑が市議会に“廃園条例”を上程し、
議会が条例を可決することが必要です。市のスケジュール通り
に廃園にするには、9⽉議会冒頭での条例可決が必要としている
のに、まだ議案も出してきていない状況です。

市は、1997年から⺠営化など公⽴保育園のあり⽅を検討して
きましたが、結論がでないまま24年が経過した昨年7⽉に、突如
廃園にする⽅針案を⽰しました。反発する市⺠や市議会の声を
うけ１年先に伸ばしたその間、説明会やパブリックコメントな
どを⾏ってきました。そして今年5⽉、「くりのみ・さくら保
育園は、来年4⽉の0歳児募集をやめ2028年3⽉末に廃園。わか
たけ保育園も廃園(時期は未定)にする⽅針」を固めました。残り
の2園は維持し、廃園によってうみだされた⼈材や財源などを活
⽤し、特別⽀援保育などのサービスを拡充するとしています。

８⽉には、2⽇間の全員協議会と厚⽣⽂教委員会を開催し、引
き続き⽅針を審査する予定です。
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市

市議会

公立5保育園、市が方針を固める。
さくら くりのみ わかたけ 小金井 けやき

2028年春 2園廃園 2園は維持時期未定 1園廃園 反対の声が⼤きいのに
このまま進めるの?



公園内の整備や維持管理は市⺠との調整を! !
都が武蔵野公園”はらっぱ“に防災電気設備を設置やっぱり、建てようよ︕新庁舎。 坂井提案の意⾒書可決︕

武蔵野公園内に防災スピーカーを設置
するという東京都の急なお知らせに対し、
市⺠らが説明会を要望。スケジュールや
設置場所が⾒直されました。
坂井が主たる提案者となった都への意
⾒書が可決！市議会としての意思も⽰せ
ました。

市⺠と都が協議を重ね、い
まの⾵景が守られています。

都は、市⺠との協議を⼤切に!!
市は、都と情報共有など連携を。

坂井は、いまの設計でスケジュール通りに進めるべきと主張してきま
した。設計が終わり⼯事に⼊る直前の段階で、何らかを⾒直すならば、市
⻑や市議会の説明責任はより⼀層重くなります。協議会で、他の議員の主
張を聞いていますが、スケジュールや設計を⾒直さねば!!とは思えません。

要望を出した市民対象の現地説明会には、酷暑に

もかかわらず40名ほどが参加。広く市民に向けた
工事説明会は7月31日18:30〜20:00＠南小体育館
の予定。詳細は、7月15日の市報(6ページ）に掲載。

市⻑は、当初予算に新庁舎建設の関連経費
を計上せず、事実上の先送りに。4⽉末には、
市⻑と議⻑が協定書を結び、庁舎等建設に関
する協議会を設置しました。市⻑が着⼯可能
な成案を得られるよう、市⻑と議会の意⾒交
換で建設が進むように論点整理することが⽬
的です。10⽉末までに⽉に2回開催する予定。
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開催中の“市⻑と市議会議員による意⾒交換”は10⽉末まで。

公園内の整備・維持管理は、市⺠との
調整に努めることを求める意⾒書
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退席賛成

3
反対

緑・つながる⼩⾦井①
みらい③共産③こがおも②
カエル会①市⺠会議①

⾃⺠・信頼⑤公明③

情報公開①ネット①元気︕①

可決

市にできる措置を!
個⼈情報保護法が改正

“デジタル改⾰関連法”に基づき、
個⼈情報保護法が⼀部改正されまし
た。基礎⾃治体への法律の適⽤は来
年4⽉からで、これまで市が条例で
守ってきた個⼈情報が、国に⼀元化
されます。市は、12⽉議会に法律に
沿った条例の改正案を上程する予定
なので、現状を共有し、懸念される
事項を伝え検討を求めました。

“はけ”と野川を壊す道路はいらない
市は環境を守る視点で!
“はけ”と野川を壊す東京都の都市計
画道路について、11⽉頃に、3.4.11号
線の道路概略検討と3.4.1号線の環境
調査計画検討の報告書が出てくる予
定です。
東京都は、道路をつくる⽴場での
検討をしているため、市としては環
境を守る視点で取り組むよう、求め
ました。

坂井の
⼀般質問

新型コロナ対策（ほぼ国と東京都のお⾦）の予算が可決。ワクチン接種
や⾃宅療養者⽀援、⼦育て世帯や2022年度住⺠税⾮課税世帯への⽀援
⾦、市⺠ひとり当たり4,000円の地域振興券など、総額18億3,652万円。

補正予算
可決


